

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Moins de 50 % d'importations alimentaires d'ici 2022

GM. NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

LORS de la 31^e Conférence régionale de la FAO tenue la semaine dernière par visioconférence, le ministre de l'Agriculture, Biendi Maganga Moussavou, a présenté la nouvelle stratégie de sécurité alimentaire du Gabon. Celle-ci vise à réduire de 50 % les importations alimentaires à l'horizon 2022. En effet, l'État dépense chaque année 550 milliards de francs CFA en importation alimentaire. "La stratégie

consiste en la mise en place des réformes et mécanismes qui vont permettre de booster la production, la transformation et la consommation locale", a indiqué le ministre.

Le Gabon veut atteindre, d'ici 2022, une production de 20 000 tonnes de riz, 200 000 tonnes de maïs et de soja, 51 000 poulets, 18 000 porcs et 40 000 bovins. C'est d'ailleurs à cet effet que notre pays vient de créer cinq zones agricoles à forte productivité dans les localités de Kango et Andeme dans la province de l'Estuaire, Idemba et

Mboukou dans la Ngounié et Bifoun-Abanga dans le Moyen-Ogooué.

La Conférence régionale de la FAO pour l'Afrique est un forum pour discuter des priorités nationales et régionales actuelles et des questions urgentes dans la région, y compris les impacts de la pandémie de Covid-19 sur la sécurité alimentaire et la nutrition, le besoin urgent de transformation des systèmes alimentaires et les innovations et partenariats pour faire progresser les objectifs de développement durable.



Photo: Drl/L'Union

Le ministre Biendi Maganga Moussavou.

Cartographie de Libreville: les ambitions de la start-up Pozi

Maxime Serge MIHINDOU
Libreville/Gabon

LA start-up Pozi, spécialisée dans le suivi de véhicules et la gestion de flotte connectée, a lancé jeudi dernier la réédition du Hackathon "Mon quartier, Ma ville, Libreville" (MQMVL) les 5 et 6 novembre 2020 à la Société d'incubation numérique du Gabon (SING). " Nous souhaitons mettre à disposition de nos communautés une carte digitale de Libreville "enrichie" de l'ensemble des quartiers et points de référence que les Librevillois utilisent chaque jour pour se repérer et se déplacer dans la capitale ", a indiqué Loïc Kapitho, cofondateur de la start-up Pozi au cœur du Hackathon " MQMVL ". Selon les organisateurs de ce challenge, il s'agit d'une compétition digitale pendant laquelle 20 participants devront cartographier avec la plus grande fidélité les quartiers de Libreville. Commencée le 19 octobre 2020, la phase de sélection a permis de recruter les 20 Gabonais et Gabonaises âgés de 25 à 35 ans qui prennent part aux 2 jours de compétition "MQMVL" en utilisant un outil de cartographie développée par Pozi. Un jury d'experts départagera ensuite les vainqueurs après vérification de la pertinence des résultats.

À travers ce Hackathon, la start-up Pozi souhaite donc contribuer à



Photo: DR

Loïc Kapitho, cofondateur de Pozi.

fournir une carte digitale de Libreville qui pourra être utilisée par les développeurs locaux, les collectivités locales ou tout autre membre de la communauté. Pour les participants, ce sont 500 000 FCFA et de nombreux lots qu'ils se partageront. Au cœur de cet événement, deux webinaires ont permis d'engager la discussion sur les enjeux de la cartographie digitale au Gabon. Parmi les panélistes, des experts et des entrepreneurs ont partagé leur expérience pour montrer l'impact que la cartographie ou la géolocalisation ont sur des domaines aussi variés que la santé, le relogement des populations, l'e-commerce, etc. Le compte à rebours est donc engagé pour la réédition de ce Hackathon. Il faut savoir que Pozi est une application de suivi et de gestion de flotte qui permet de contrôler ses véhicules, influencer le comportement des conducteurs et effectuer la gestion administrative de ses véhicules. Près de 500 véhicules sont sous contrat à ce jour. Pozi est accessible sur ordinateur, tablette et smartphone (www.pozi.app).

INFORMATION CLIENTELE



La BICIG informe tous les agents publics non bancarisés de la mise en place d'un point d'accueil spécial pour les ouvertures de comptes à son siège social, situé à l'Avenue du Colonel Parant, à côté du Commissariat Central.

La documentation à fournir est la suivante :

- 1 pièce d'identité en cours de validité et une copie
- 1 bulletin ou un bon de caisse récent et une copie
- 1 demi-photo couleur ou noir et blanc

Une équipe de professionnels se tient à votre disposition pour vous servir.

